
Nota de prensa / Resultados 2024

Iberpapel alcanza un beneficio neto de 23,16 millones de euros en 2024

- **Recupera producción y ventas avanzando en su estrategia de diversificación de productos**
- **Cuenta con proyectos de inversión plurianuales por importe de 25 millones de euros a partir de 2025**

Madrid, 27 de febrero de 2025

Grupo Iberpapel ha alcanzado un **beneficio neto de 23,16 millones de euros en el ejercicio 2024**, (un 9,7% de su cifra de negocio). La Compañía ha conseguido **un incremento del 20% en la producción y un aumento del 19 % en el volumen de toneladas de papel vendidas**, impulsado por la recuperación de la actividad observada en el sector tras la desaceleración general del ejercicio anterior. Igualmente ha conseguido demostrar una gran capacidad de adaptación al entorno con **precios de venta del papel en 2024 inferiores en un 13%** a la media de 2023, año en el que se alcanzaron niveles promedio anuales históricos.

El beneficio neto del año 2024 supera la media registrada por la Compañía en los últimos 10 años, aunque es un 11,43% inferior en su comparable con el año anterior y un 50,85% inferior al beneficio reportado en 2023 cuando se obtuvieron ingresos extraordinarios de 20,98 millones por la venta del patrimonio forestal en Uruguay.

Por otro lado, Iberpapel sigue avanzando y consolidando su estrategia de diversificación hacia especialidades diferentes del papel de impresión y escritura, tales como el embalaje, las etiquetas, y los sectores de alimentación y sanitario. Esta gama de productos ha alcanzado un 28,40% del total de toneladas vendidas, con un crecimiento de un 37,50% en comparación con el mismo período del año anterior.

En cuanto al mercado energético, el precio del gas ha permanecido relativamente estable durante el año, con un significativo crecimiento en el último trimestre y ha sido, en general, alto en términos relativos en comparación al de la energía eléctrica. Esta situación ha dificultado, en distintos momentos del año, el equilibrio y rendimiento óptimos entre ambas fuentes de energía, por lo que ha sido necesario realizar paradas intermitentes en la planta de cogeneración de hasta un 30% del tiempo de funcionamiento. Aun así, el nivel de actividad superó ligeramente al del año anterior,

Asimismo, la Compañía ha realizado inversiones por 6,31 millones de euros en 2024 y cuenta con proyectos de inversión plurianuales por importe de 25 millones de euros a partir de 2025. En concreto, resalta por su importancia una nueva instalación de troceado de madera valorada en 14 millones de euros.



Grupo Iberpapel se caracteriza por mantener una política de retribución regular y competitiva a sus accionistas, al mismo tiempo que realiza un esfuerzo inversor continuo, mejorando anualmente las instalaciones en materia de tecnología industrial y medioambiente. Esto ha permitido a la Compañía tener los últimos medios de producción y la tecnología más eficiente y productiva. El Grupo ha invertido 440 millones de euros desde 2000 a 2024. Grupo Iberpapel cuenta con una sólida situación financiera y se encuentra continuamente evaluando diversas opciones de crecimiento, tanto orgánicas como inorgánicas, con el objetivo optimizar nuestra capacidad de producción y la diversificación de nuestros productos.

<i>(en millones de euros)</i>	31/12/2024	31/12/2023
Importe neto de la cifra de negocio	238,19	250,76
EBITDA	38,31	43,29
Resultado después de impuestos	23,16	47,13*

**Este resultado incluye la venta del patrimonio forestal uruguayo. Sin dicha venta, el resultado operativo ascendió a 26,15 millones de euros*

Para más información

Marián Casado – casadomarian25@gmail.com – 607 356 820